

explotación en común de tierras, tiene un capital social de 300.000 pesetas y su domicilio se establece en la carretera La Matanza, kilómetro 1,5. Benferrí (Alicante), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por cuatro socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Mirelle Bo; Secretario: Jean Francois Bo; Vocales: Catherine Bo y Francisco Bo Celda.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.620, denominada «Maite», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social el cultivo y comercialización en común de hortalizas y demás productos agrarios, tiene un capital social de 300.000 pesetas y su domicilio se establece en La Máquina, Pulpi (Almería), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por tres socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Vicente Delgado Márquez; Secretario: Alonso Haro Granados; Vocal: Francisco Navarro Avila.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.621, denominada «La Cristola», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la explotación comunitaria de tierras y ganado, tiene un capital social de 500.000 pesetas y su domicilio se establece en Baños de la Peña, Respendeda de la Peña (Palencia), y la responsabilidad frente a terceros es ilimitada. Está constituida por cinco socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Mateo Revilla Herrero; Secretario: Jesús Miguel Revilla Herrero; Vocales: Severino Revilla Herrero, José María Revilla Herrero y José Revilla Baños.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.622, denominada «Pozo San Eusebio», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la captación, depuración y distribución de aguas puesta en riego, tiene un capital social de 320.000 pesetas y su domicilio se establece en la calle Pilar, número 108, Vinaroz (Castellón), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por 14 socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Sebastián Camos Chaler; Vicepresidente: Antonio Fiol Coron; Secretario: Juan Carlos Gil Marza; Tesorero: Cristóbal Llonart Farcha; Vocales: José Ayza Albiol, Agustín Boix García y Francisco Ibáñez Alonso.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.623, denominada «Almendra de la Manchuela», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social el comercio al por mayor, tiene un capital social de 20.000 pesetas y su domicilio se establece en la avenida José Antonio, número 6, Villalpardo (Cuenca), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por tres socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Manuel Olmeda Rubio; Secretario: Manuel Olmeda de las Heras; Vocal: Francisco Antonio Olmeda de las Heras.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.624, denominada «La Pandía», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la explotación en común de tierras y ganados y comercialización de productos agropecuarios obtenidos, tiene un capital social de 1.800.000 pesetas y su domicilio se establece en Coó, Los Corrales de Buelna (Cantabria), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por tres socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: David Gutiérrez González; Secretaria: María Montserrat González Terán; Vocal: David Gutiérrez Fernández.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.625, denominada «La Pesquera», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la explotación de fincas rústicas, tiene un capital social de 1.200.000 pesetas y su domicilio se establece en la calle San Juan, sin número, Puebla de Almenara (Cuenca), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por tres socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Jesús Bustos Sánchez; Secretario: Jesús Bustos Fernández; Vocal: Miguel Angel Bustos Fernández.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.626, denominada «La Moscalina», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la producción ganadera y servicios agrícolas ganaderos, tiene un capital social de 600.000 pesetas y su domicilio se establece en Condres-Bocines-Luanco, Gozón (Asturias), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por seis socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Avelino Aurelio Fernández Sirgo; Secretaria: Gabriela Álvarez García; Vocales: José Antonio García Vega, Ramón García Vega y Carmen Sirgo Piqueras.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.627, denominada «Els Ranvelos», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la explotación agrícola, tiene un capital social de 1.500.000 pesetas y su domicilio se establece en camino del Pla Andanes, sin número, Bétera (Valencia), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por tres socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Daniel Balaguer Palanca; Secretario: Daniel Balaguer Cuñat; Vocal: Teresa Cuñat Sanchis.

Sociedad Agraria de Transformación número 8.628, denominada «Corga», cuya duración será indefinida y que tiene por objeto social la producción ganadera, tiene un capital social de 3.000.000 de pesetas y su domicilio se establece en partida de las Monjas, paraje Charcón, sin número, Venta del Moro (Valencia), y la responsabilidad frente a terceros es limitada. Está constituida por cinco socios y su Junta Rectora figura compuesta por Presidente: Andrés Gabaldón Hernández; Secretaria: María Lidón Gabaldón González; Vocales: Ricardo Pedrajas Flores, Inmaculada Gabaldón González y Pilar Adamina Gabaldón González.

Madrid, 16 de noviembre de 1989.-El Director general, Jesús López Sánchez-Cantalejo.

MINISTERIO PARA LAS ADMINISTRACIONES PUBLICAS

2420 *ORDEN de 21 de diciembre de 1989 por la que se dispone la publicación, para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Aragón, en el recurso contencioso-administrativo número 375/1989 promovido por doña Rosalía Duaso Cruchaga.*

Ilmos. Sres.: La Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Aragón ha dictado sentencia, con fecha de 3 de octubre de 1989, en el recurso contencioso-administrativo número 375/1989, en el que son partes, de una, como demandante, doña Rosalía Duaso Cruchaga, y de otra, como demandada, la Administración Pública, representada y defendida por el Letrado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la Resolución de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia de fecha 9 de febrero de 1989, que desestimaba el recurso de alzada interpuesto contra la Resolución de la Subdirección General de Asuntos de Personal de la Dirección General de Relaciones con la Administración de Justicia de fecha 3 de noviembre de 1988, en la que denegaban a la recurrente la reclasificación en el grupo B.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos:

Primero.-Estimamos el presente recurso contencioso-administrativo número 375 de 1989, deducido por doña Rosalía Duaso Cruchaga.

Segundo.-Anulamos, dejándolos sin efecto alguno, los actos recurridos, ya identificados en el encabezamiento.

Tercero.-Reconocemos el derecho de la citada recurrente a ser integrada en el grupo B del artículo 25 de la Ley 30/1984, de 2 de agosto, a cuyo efecto la Administración demandada dispondrá lo necesario.

Cuarto.-No hacemos especial pronunciamiento sobre el pago de costas de este recurso.»

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución, 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado», para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 21 de diciembre de 1989.-P. D. (Orden de 25 de mayo de 1987) el Subsecretario, Juan Ignacio Moltó García.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Directora general de la Función Pública.

2421 *ORDEN de 22 de enero de 1990 por la que se dispone la publicación para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, en el recurso contencioso-administrativo 316.976, promovido por el Procurador don Nicolás Álvarez Real, en nombre y representación de don Felipe Menéndez-Sampil González.*

Ilmos. Sres.: La Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional ha dictado sentencia, con fecha 6 de noviembre de 1989, en el recurso contencioso-administrativo número 316.976, en el que son partes, de una, como demandante del Procurador don Nicolás Álvarez Real, en nombre y representación de don Felipe Menéndez-Sampil González, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada y defendida por el Letrado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la Resolución del Ministerio para las Administraciones Públicas de fecha 28 de septiembre de 1987, y la desestimación presunta del recurso de reposición interpuesto contra la Resolución anterior, por la que se le denegaba al interesado la autorización para compatibilizar dos actividades en el sector público.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos: Primero.-Que debemos desestimar y desestimamos el presente recurso número 316.976, interpuesto por la representación de don Felipe Menéndez-Sampil González, contra la Resolución expresa del Ministerio para las Administraciones Públicas, de 28 de septiembre de 1987, descrita en el primer fundamento de derecho, y la desestima-